

L'UIAFP à l'écoute des militants FO

SYNDICAT. Après une rencontre avec les représentants syndicaux des trois versants de Force Ouvrière (FO) soit FO territoriale, hospitalière et de l'État lundi, puis un rendez-vous avec le préfet Dominique Sorain à la préfecture mardi, le secrétaire général de l'UIAFP (*Union interfédérale des agents de la fonction publique*), Christian Grolier, est allé hier matin à la rencontre des militants FO lors d'un meeting organisé à Saint-Pierre. *"C'est rare d'être reçu par le préfet en personne pour un syndicat, se réjouit Janick Sidney, secrétaire général FO Fonction publique à la Réunion. Christian Grolier est l'interlocuteur de FO auprès du gouvernement. Sa venue donne une force à nos actions. Il est venu sur l'île pour voir les problèmes spécifiques à notre région."* Le responsable syndical local montre du doigt le retard important en terme de moyen humain par rapport à la métropole et la courbe inversée des titularisations. *"Ma venue a pour but de faire un point avec les militants sur les dossiers du gouvernement comme les réformes dans la fonction publique ou les discussions autour du PPCR (Parcours professionnels, carrières et rémunérations), indique Christian Grolier. Je ramène dans ma valise deux sujets importants que je vais relayer à la ministre de la Fonction publique et au Premier ministre."* Ces deux "doléances" spécifiques à la Réunion concernent *"l'emploi public titulaire, c'est-à-dire de fonctionnaire, devient anecdotique en échange de recrutement de contractuels à tour de bras dans les communes en particulier, ce qui n'est absolument pas la règle métropolitaine"* et *"la désertification du service public sous prétexte de dématérialisation, de numérisation..."*

V.T.



Hier, le secrétaire général de l'UIAFP, Christian Grolier, est intervenu devant les militants FO réunis à saint-Pierre (photo J. A.).